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Compte-rendu de réunion du Comité d’Amélioration 
Continue du 18/06/10 

 

Les participants 
Animateurs : 

Valérie Moreau ECC – Responsable Démarche d’Amélioration Continue 
Manuel Majada Responsable ICS et Cellule d’appui pédagogique 
Amandine Raze Ingénieur d’études ICS - Cellule d’appui pédagogique 

Membres du Comité d’amélioration continue : 

Ghislaine Joly-Blanchard Directrice aux Enseignements et à la Pédagogie 
Pierre Orsero Vice-président du CEVU 
Nelly Cochet Responsable GB, membre CEVU 
Hugues Choplin Responsable département TSH 
Étienne Arnoult Responsable de branche GSM 
Gilles Morel Remplaçant Nathalie Molines (responsable branche GSU) 
Abdelmadjid Bouabdallah Responsable de branche GI 
Sylviane Pulvin Co-Responsable TC 
Abdelouahed Laksimi Responsable branche GM 
Flore Bazin 
Diane Wakim 

Élues étudiantes du CEVU 

Représentants des groupes de travail : 

Hugues Choplin (également membre du CAC) 
Groupe Français 

Jean-Baptiste Guignard, EC TSH 
Étienne Arnoult (également membre du CAC) 
Thomas Boulanger, responsable UV TN6, GSM Groupe UV TN 
Jean-Luc Dulong, EC GSM 

Ordre du jour 
 
- Validation du compte-rendu du Comité d’Amélioration Continue du 27/04 (15 min) 
 
- Organisation globale de la démarche d'amélioration continue pour l'année 2010-11 (20 min) : 
 

- Point de décision : Composition du Comité d’Amélioration Continue et règle de 
représentativité 
- Point de décision : association des étudiants à la démarche (Comité d’Amélioration Continue 
+ groupes de travail) 
- Point de décision : date (ou période) du prochain Comité d’Amélioration Continue 

 
- Organisation des groupes d’amélioration continue (25 min):  

 
- point de décision : valorisation de la fonction de l’animateur de groupe 
- désignation des animateurs de groupe et modalités d’accompagnement 
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- désignation des représentants CEVU de chaque groupe 
- définition des modalités d’association des étudiants dans chaque groupe de travail 
- composition des groupes, fréquence des réunions de travail 

 
- Présentation du groupe Français, scénarios retenus (60 min) 
 
- Présentation du groupe UV TN, bilan des réflexions et plan d’actions (30 min) 

Relevés de conclusion 
 

• Le  compte-rendu du Comité d’Amélioration Continue du 27/04 a été validé 
 

• Pour la constitution du référentiel d’autoévaluation, le travail des membres du Comité 
d’Amélioration Continue portera sur les aspects pédagogiques, et sera coordonné avec les autres 
démarches qualité de l’établissement.  

 
• La composition actuelle du Comité d’Amélioration Continue a été validée. 

 
• Il a été décidé d’associer deux étudiants du CEVU au Comité d’Amélioration Continue. Les élus 

étudiants doivent nous informer officiellement du nom des représentants étudiants.  
 

• Pour l’association des étudiants aux groupes de travail, chaque animateur de groupe déterminera 
les modalités les plus adéquates.  

 
• La représentativité du Comité d’Amélioration Continue a été fixée à la règle des 2/3 de présents 

dont au moins un étudiant. 
 

• La fréquence des réunions du Comité d’Amélioration Continue a été fixée à 1 par semestre. La 
prochaine est à prévoir pour le mois de Novembre 2010.  

 
• Il a été décidé de valoriser le rôle d’animateur de groupe par 10 UTP par semestre, soit 20 pour 

l’année.  
 

• Il a été décidé de mettre en place des actions de transfert entre les animateurs de la démarche et 
les animateurs de groupe. 

 
• Le CAC approuve le travail du chantier d’Amélioration Continue « français », en choisissant les 

options suivantes :  
 

Axe « sélection » Axe « évaluation » Axe « formation » 

Scénario  
n° 1 

« maintien de la situation 
actuelle » (ou « action 

minimale ») 

Scénario  
n°2 

« exigences de niveau 
professionnel pour tous » 

Scénario  
n°2 

« dispositif d’accompagnement 
ciblé (mais ouvert à tous) » 

 
• Le groupe d’Amélioration Continue « français » présentera les solutions plus détaillées pour 

chacun des scenarii retenus lors du prochain Comité d’Amélioration Continue. 
 
• Le travail d’analyse du chantier « UV TN » a été validé par le Comité d’Amélioration Continue. 

 
• Le groupe « UV TN » présentera des scenarii, sur le même mode que le chantier d’Amélioration 

Continue « français », lors du prochain Comité d’Amélioration Continue de novembre. 

 


